

ERSATZ

Neuer Mäher für die Gärtnerei

BURGBERNHEIM – Acht Jahre war der aktuell genutzte Aufsitzmäher für die Stadtgärtnerei im Einsatz und hat dabei „wertvolle Arbeit geleistet“, würdigte Bürgermeister Matthias Schwarz in der jüngsten Stadtratssitzung. Da sich zwischenzeitlich die Reparaturen häufen, stimmte das Gremium mehrheitlich für eine Ersatzbeschaffung.

Der Preis für ein neues Fahrzeug liege bei netto 33 000 Euro, informierte der Rathauschef, allerdings könne für den bisherigen Mäher noch eine Summe von 11 500 Euro gegengerechnet werden. Alternativ wurde die Verwaltung beauftragt, die Option zu prüfen, ein Gerät zu leasen. Am Ende stimmte lediglich Stadtrat Karl-Otto Mollwitz gegen die Ersatzbeschaffung. Er hatte in der Diskussion geltend gemacht, ob mit Blick auf den Rückgang der Insektenpopulation nicht Alternativen zum Mulchen gefunden werden könnten, das als schädlich für die Artenvielfalt gilt. Hier gab Schwarz zu bedenken, dass der Aufsitzmäher überwiegend zum Mähen genutzt wird, nur kleine Teilflächen würden gemulcht. **CS**